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新しい駅前庁舎の２階は (仮称)市民交流プラザ    

新
駅
前
庁
舎
設
計
業
務 

委
託
事
業
者
の
決
め
方
は
？ 

▼
庁
舎
建
設
の
実
績
の
あ
る
事
業
者
を
指
名

し
、
そ
の
中
か
ら
選
ぶ
「
指
名
競
争
入
札
」
。  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

指
名
競
争
入
札
の
事
業
者
が
新
駅
前
庁
舎
と

市
民
交
流
プ
ラ
ザ
も
一
括
設
計
す
る
の
に
、
別

に
「
市
民
交
流
プ
ラ
ザ
空
間
デ
ザ
イ
ン
提
案
業

務
」
を
す
る
事
業
者
を
、
な
ぜ
選
ぶ
の
か
？ 

▼
の
ち
に
指
定
管
理
を
担
う
事
業
者
が
持
っ

て
い
る
「
開
館
後
の
ビ
ジ
ョ
ン
や
運
営
ノ
ウ

ハ
ウ
」
を
施
設
の
設
計
に
反
映
さ
せ
る
た

め
。 

   

デ
ザ
イ
ン
の
提
案
事
業
者
の
選
び
方
は 

▼
「
公
募
型
プ
ロ
ポ
ー
ザ
ル
方
式
」
で
選
ぶ
。 

出
来
レ
ー
ス
と
言
わ
れ
な
い
か 

規
模
縮
小
の
空
間
デ
ザ
イ
ン 

を
し
、
さ
ら
に
、
開
館
後
の
指 

定
管
理
を
す
る
こ
と
に
な
る
。 

「(

仮
称)

市
民
交
流
プ
ラ
ザ
」
の
基
本
計
画
を

作
っ
た
事
業
者
は
情
報
量
が
ふ
ん
だ
ん
に
あ

る
。
公
募
は
そ
の
事
業
者
以
外
か
。 

▼
参
加
制
限
は
設
け
ず
、
「(

仮
称)

市
民
交
流

プ
ラ
ザ
」
の
基
本
計
画
及
び
基
本
設
計
を
交
付

資
料
と
し
て
提
供
し
、
一
律
に
公
募
す
る
。
ま

た
、
事
業
者
を
選
ぶ
委
員
会
に
は
、
外
部
委
員

も
入
れ
る
。 

 

  

市民交流プラザの指定管理は空間デザインを設計段階で提案する事業者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

R６年１０月 空間デザインに関する設計を提案 

 

 

 

 

 

 

 

 

田中のりこの議会速報 

WEB版  

R６年３月～４月 

新駅前庁舎設計業務委託 

指名競争入札で事業者決定 

市民交流プラザ 

一括設計 

市民交流プラザ空間デザイン提案業務委託 

R６年９月公募型プロポーザル方式で事業者決定 

(事業者はのちに指定管理者となり運営もする) 

R６年６月議会 附属機関設置条例一部改正の議案 

市民交流プラザ運営等事業者選定委員会を設置 

 外部委員を入れた審査会を設置 

R9年６月議会  

市民交流プラザ指定管理者の指定の議案 

(議会での承認が必要なため) 

 
 

駅前庁舎は自前建設・市民交流プラザは国の補助金活用 

 

 

市
は 

開
館
後
の
ビ
ジ
ョ
ン 

持
っ
て
な
い
の
？！ 

 



 

 

 

規模縮小の市民交流プラザ 
1月 20日の住民

説明会資料に掲載 

機能➂コワーキングスペース機能 

オープンスペースと集中室 

田中 現在の自習＆ワークスペースと同様の用途及び規

模は維持できるのか。 

市   集中室と多目的利用が可能なオープンスペースの

席数をあわせ、自習＆ワークスペースの席数以上

を確保したいと考えている。  

田中 静かに学べる集中室の規模が現状維持できるか、

知りたかったのだが。 

市  現状の４９席を集中室だけで維持することは施設

全体の規模から難しい。多目的な利用ができるオ

ープンスペースを自習またはワークに利用しても

らいたい。 

田中 集中室の利用は、現在同様、無料とすべきと考え

るがいかがか。 

市  オープンスペースや集中室は、設置経緯や立地等

を考慮し、無料にて提供したい。なお、会議室等の

貸室は、これまで同様、利用料金を定めた貸し出

しを予定している。 

田中 市民交流プラザは、2,000 ㎡から、1,400 ㎡に

延べ面積が減少。どの施設機能を縮小予定か。 

市  多目的ホールは、個別に設けるのではなく、会議室

を一体利用することで機能の維持を考えている。 

田中 多目的ホールは、会議室を一体利用するとなる

と、多目的ホールを利用すると、会議室利用はで

きなくなるのではないか。 

市  多目的ホールとして一体利用できない貸室を別途

設ける予定だ。 

 

 

 

 

 

 

※ コワーキングスペース…年齢や性別など関係なく、異なる職

業や仕事を持った利用者たちが同じ場所で机や椅子、ネット

ワーク設備などをシェアしながら、仕事をする場所 

  新しい朝日庁舎の外観イメージと配置図 

２
月
２
日
市
庁
舎
整
備
特
別
委
員
会
協
議
会 

 

新
し
い
朝
日
庁
舎(

庁
舎
棟)

外
観
や
配
置
図 

事
業
化
の
締
結
お
知
ら
せ
メ
ー
ル 

(

12
月
19
日)

に
添
付 

      

Ｑ 

木
更
津
市
が
外
観
イ
メ
ー
ジ
を
知
っ
た

の
は
い
つ
？ 

Ａ 

プ
レ
ス
リ
リ
ー
ス
前
日
（
12
月
18
日
）
イ 

オ
ン
タ
ウ
ン
（
株
）
か
ら
提
供
さ
れ
た
。 

Ｑ 

配
置
図
は 

Ａ 

令
和
３
年
12
月
、
事
業
者
を
決
め
る
前
の 

 
 

交
渉
の
進
捗
状
況
説
明
資
料
で
公
表
。 

Ｑ 

当
初
は
保
育
園
も
建
設
予
定
の
配
置

図
。
現
時
点
の
配
置
図
に
は
な
い
理
由

は
。 

Ａ 

設
置
を
検
討
し
て
い
た
が
、
建
設
資
材
や 

労
務
費
の
高
騰
で
困
難
と
申
し
出
あ
り
。 

      

 

声を大に 

市民にとって決まったことを伝える場に魅

力はない。1/20 の住民説明会では、参加

者は、これまでの経緯に疑問を持った

方々が多く、今まで意見を言う場があまり

にも少なかったため、住民説明会に出向

いて発言したことを真摯に受け止めなけ

ればならない。さて、出前講座は! 

決まったことの報告会ではありません。具体的にどんなことを市民

から聞きたいのか提案してもらいます。 

きさらづ出前講座「新市庁舎建設」 

2月16日（金）13:30～15:00 

会場…八幡台公民館 調理室 

主催…木更津市 

 

市民とともに 暮らしと政治をつなぐ   

 

中央公民館の「自習&ワークスペー

ス」は、今も朝9時前から並んで場

所とりをしているほど、学ぶ学生に

とってなくてはならない静かに集

中して自習ができる居場所です。 

 

  

こ
れ
ま
で
、
議
会
で
説

明
が
な
か
っ
た
。 

駅
前
庁
舎
の
協
議
は

し
て
い
た
け
ど
、
メ
ー

ル
一
本
で
報
告
と
は
。 

 


